

# やる気に満ち、笑顔あふれる河江小

保護者・地域とともに創り上げていく学校をめざして

令和5年度が始まり約2ヶ月がたちました。今年度は、420名の子供たちと45名の職員で教育活動をスタートさせましたが、これまでのところ欠席等も少なく、新1年生も含めほとんどの子供たちが元気に登校し、いいスタートが切れたと強く感じているところです。

ここ3年間、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に振り回され、2ヶ月間の休校という歴史的な出来事を経験しただけでなく、行事等の中止や保護者や地域の方々をお招きしての活動が制限され、本来の教育活動が展開できずに残念な思いをしてきました。子供たちにも、我慢を強いることが多く申し訳なく思っているところです。

今年度は、5月8日に新型コロナウイルス感染症が2類から5類に変更になったことを受け、できるだけコロナ前に行ってきた有意義な教育活動を再開していこうと考えています。また、この3年間で行事等の精選が進み、新しい形での教育活動も展開していきます。

学校教育もいろいろな面で変化が求められています。また、これまで以上に地域や保護者との連携・協働が必要となってきます。みなさんから信頼される学校をめざし精一杯頑張っていきたいと思っています。これまで同様、皆様方のご支援、ご協力をよろしく願います。裏面に「令和5年度河江小ランドデザイン」を掲載しております。ぜひご一読いただき、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしく願います。



## コミュニティ・スクールとは？

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律（地教行法第47条の5）に基づいた仕組みです。

宇城市では、令和4年4月に全小・中学校に導入され、2年目となります。本校においても、その中心となる学校運営協議会を設置し、昨年は年4回の会議を開催し意見交換等を行いました。

本年度は、5月2日に第1回目の学校運営協議会を開催し、8名の運営委員の任命と学校経営方針について協議していただきました。特に、学校経営方針については、裏面にあるランドデザインについて学校から説明を行い承認をいただきました。

なお、本通信では、コミュニティ・スクールを意識した表題にしています。今後不定期とはなりますが、地域や保護者とともに活動する様子等を発信していきたいと考えております。どうぞよろしく願います。



### 学校運営協議会のみなさんをご紹介します

- 会長 米村 幸利 様 (河江校区長代表)
- 委員 田中 元子 様 (小川町民生児童委員女性代表)
- 吉田 景一 様 (河江校区安全協会支部長)
- 末久 博 様 (白百合保育園長)
- 米津 芳春 様 (地域学校安全指導員)
- 坂本真寿美 様 (学童保育所代表)
- 神之田歩美 様 (地域学校協働活動推進員)
- 宮本康太郎 様 (令和5年度PTA会長)

学校 校長：廣瀬武史 教頭：前村 伸幸 教務：高瀬早苗  
※学校や子供たちのことで気になることなどがありましたら、学校または学校運営協議会の方々に気軽にご相談ください。いい言葉がたくさん届くように頑張っていきます。

熊本県教育委員会指定  
熊本県PTA教育振興財団・熊本県学校給食会委嘱  
「学校体育」研究推進校

令和5・6年度の標記研究指定校となりました。体育の授業を中心に研究を行い、運動に親しむ児童の育成、体力の向上、健康に生活するための資質・能力の育成を図っていきます。来年度研究発表会を行います。

## 4月からの出来事

### 4/10(月) 就任式・始業式

8名の新しい先生方をお迎えし、新年度がスタートしました。「今やるべきことに精一杯取り組む」子供になってほしいと話しました。

### 4/11(火) 入学式

69名の新入生です。元気に登校し頑張っています。

### 4/17(月)～ 家庭訪問

玄関先で短時間の訪問でしたが、大変お世話になりました。何かありましたら気軽にご相談ください。

### 4/27(木) 授業参観・PTA総会

たくさんの保護者の方々にご来校いただきました。総会は各教室に入っていただき、オンラインで行いました。4年ぶりに直接話ができよかったと思っています。

### 4/28(金) 交通教室・歓迎会・歓迎遠足

盛りだくさんの一日となりました。信号機のない横断歩道では、安全を確認し手を上げて渡る、徹底していきたいと思えます。地域の方々も「てまえ運動」よろしくお願いします。

### 5/2(火) 第1回学校運営協議会

### 5/28(日) 運動会

天気にも恵まれ素晴らしい運動会でした。入場制限もなく、たくさんの方々に子供たちの頑張りを見ていただけたと思います。本校児童の祖母の方から「整列の仕方、競技中精一杯走ったり応援したりする姿、学校全体が一体となった雰囲気にとっても感動した」と嬉しいお手紙をいただきました。

### 6/5(月) 種籾まき(5年)・6/7(水)

### さつまいも苗植え(1・6年)

たくさんの方々に協力いただき無事終了しました。収穫に向けてできることを精一杯頑張ります。

### 6/9(金) 引き渡し避難訓練

ご協力ありがとうございました。いざというとき、今回の手順で進めます。よろしくお願いします。